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SARANNO CHIACCHIERE MA L’INFORMAZIONE 
E’ UNA COSA SERIA! 

 
 

Il giorno 11 febbraio u.s., in una nostra nota (allegata) abbiamo sostenuto rispetto all’informazione 
sul ricorso legale contro il blocco dei contratti del pubblico impiego, girata sotto forma di intervista 
attribuita di volta in volta a diversi segretari generali delle diverse categorie del pubblico impiego di 
una O.S., che l’iniziativa in questione non era “una iniziativa isolata di una singola Organizzazione 
Sindacale” ma ci sembrava “importante, per fornire il quadro completo dell’ informazione sul tema, 
comunicare ai lavoratori che  si tratta in realtà di  iniziative legali avviate all’interno di una 
condivisione di iniziative da parte di CGIL CISL e UIL, come si evince chiaramente dalla nota 
dell’Ansa (che alleghiamo nuovamente). 
 
Per quanto ci riguarda la  questione finisce qui, ribadendo un concetto: quando ci sono diversità di 
opinioni, di iniziative, di posizioni tra le diverse Organizzazioni Sindacali è giusto discuterne, 
metterle in risalto agli occhi dei lavoratori. In questi anni occasioni a riguardo non sono certo 
mancate, dal “Patto per l’Italia’' all’accordo  separato sulla “riforma degli assetti contrattuali”, al 
secondo biennio economico del CCNL università (e non solo), dove la CGIL ha assunto posizioni 
diverse da CISL e UIL. Quando invece c’è  unitarietà di vedute e di iniziative ci sembrava 
altrettanto giusto darne conto, mettere in risalto il valore aggiunto dell’unitarietà. Se poi nello 
specifico così non è  o, per motivi di propaganda è meglio che così non appaia, ci dispiace molto. 
Consigliamo però di prendersela anche con l’Ansa e con tutti quei giornali che in questo periodo, 
riguardo le diverse iniziative legali contro il blocco dei contratti del pubblico impiego, hanno 
sempre parlato di una condivisione di CGIL CISL e UIL, forse tratti in inganno  dal fatto che nello 
stesso periodo diverse categorie di tutte e tre le confederazioni hanno presentato ricorsi simili. E’ 
stato un caso? Non si sono parlati e non ci sono state riunioni unitarie? L’unitarietà di intenti ci 
sembra evidente  oltre che positiva,  naturalmente al netto dell’esigenza di specularci sopra. 
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